

14 de marzo de 2025 Noche de oración de la LWCC

*Las versiones indicadas de las escrituras no son exactas para estar más cerca del texto original

Tema: El poder de la oración para el emprendimiento

Sagrada Escritura: 1 Crónicas 4:10 (RVR1960)

1. La unción 10 veces mejor

Pero vosotros tenéis la unción del Santo, y conocéis todas las cosas. **1 Juan 2:20 (RVR1960)**

Y acontecerá en aquel día, que su carga será quitada de tu hombro, y su yugo de tu cerviz; y el yugo se pudrirá por causa de la unción. **Isaías 10, 27 (RVR1960)**

Mira, yo he llamado por su nombre a Bezaleel hijo de Uri, hijo de Hur, de la tribu de Judá; y lo he llenado del Espíritu de Dios, en sabiduría y en inteligencia, en ciencia y en todo arte, para inventar diseños, para trabajar en oro, en plata y en bronce, en artificio de piedras para engastarlas, y en artificio de madera; para trabajar en toda obra. **Éxodo 31:2-5 (RVR1960)**

Y en todo asunto de sabiduría y de inteligencia que el rey les consultó, halló que eran diez veces mejor que todos los magos y astrólogos que había en todo su reino. **Daniel 1:20 (RVR1960)**

Y le dijo Dios: Porque has pedido esto, y no pediste para ti muchos días, ni pediste para ti riquezas, ni pediste la vida de tus enemigos, sino que pediste para ti inteligencia para discernir el juicio; Mira, he hecho conforme a tus palabras: te he dado un corazón sabio y entendido, como no hubo nadie como tú antes de ti, ni después de ti surgirá otro como tú. Y también te he dado lo que no pediste: riquezas y gloria , de modo que entre los reyes no habrá nadie como tú en todos tus días. **1 Reyes 3:9-13 (RVR1960)**

He aquí más que Salomón en este lugar. **Mateo 12:42 (RVR1960)**

Oración: Padre Celestial, invocamos tu divina capacidad para que domines a cada emprendedor, convirtiéndolo en una señal y maravilla en su sector . Decretamos que estamos ungidos con inteligencia, habilidades y experiencia divinas que

impulsan a nuestros emprendedores y negocios a tomar la delantera de nuevo, dejando atrás a todos los demás. Invocamos mantos de creatividad, progreso, ascenso, fecundidad, victoria, éxito, expansión, crecimiento, multiplicación y dominio. Plenitud, prosperidad, sanidad, liberación y una visión empresarial sin precedentes. Exigimos el surgimiento de inventos, ideas creativas, oportunidades divinas, descubrimientos, negocios, industrias, contratos, premios, herencias y bienes raíces. Señor, gracias por la unción diez veces mejor y la asistencia angelical que posiciona a nuestros negocios globalmente en la cima de la industria, con riquezas y honor, en el nombre de Jesús.

2. Haciendo negocios del Reino en Great Waters **(Negocios globales y comercio internacional)**

Pero acuérdate del SEÑOR tu Dios, porque él te da el poder para hacer riquezas, a fin de confirmar el pacto que juró a tus padres, como en este día. **(Deuteronomio 8:18 RVR1960)**

¿Has visto a un hombre diligente en su trabajo? Delante de los reyes estará. **Proverbios 22:29 (RVR1960)**

Los que descienden al mar en naves, los que hacen negocio en las muchas aguas; Estos ven las obras del SEÑOR y sus maravillas en las profundidades. **Salmo 107: 23–24 (RVR1960)**

Comerciantes de todo el mundo vendrán a ti. Te traerán la riqueza de muchas tierras. **Isaías 60:5b (NTV)**

Tus puertas siempre estarán abiertas. No estarán cerradas, ni de día ni de noche. Las naciones y los reyes te traerán sus riquezas. **Isaías 60:11 (RVR1960)**

Oración : Señor, muéstranos dónde estás expandiendo nuestros negocios, amplía el territorio de negocios nuevos y existentes, y revela los secretos de tu reino. Muéstranos las necesidades insatisfechas de la gente y danos maneras creativas de resolver los problemas del mundo. Decretamos que los emprendedores construyan negocios establecidos con integridad y confianza que glorifiquen a Dios. Declaramos que todo contrato comercial, sociedad, empresa y transacción

genera ventas récord y múltiples flujos de ingresos provienen de lugares inesperados.

3. Milagros en el mercado/Resurgimiento

Porque JEHOVÁ había hecho oír al campamento de los sirios estruendo de carros y estruendo de caballos, estruendo de un gran ejército... Por lo tanto, se levantaron y huyeron al anochecer, dejando sus tiendas, caballos y asnos, incluso el campamento tal como estaba, y huyeron para salvar su vida. Y cuando estos leprosos llegaron al extremo del campamento, entraron en una tienda, comieron y bebieron, y de allí llevaron plata, oro y ropa, y fueron a esconderlo. Luego regresaron, entraron en otra tienda, y de allí también lo llevaron, y fueron a esconderlo. Entonces dijeron el uno al otro: No hacemos bien; día de buenas nuevas es este, y callamos; si nos detenemos hasta el amanecer, nos sobrevendrá algún desastre. Ahora pues, venid, e iremos y haremos saber a la casa del rey. **2 Reyes 7: 6–9 (RVR1960)**

Porque el ascenso no viene ni del este, ni del oeste, ni del sur. Pero Dios es el juez: a uno lo humilla y a otro lo enaltece . **Salmo 75:6–7 (RVR1960)**

Y Samuel dijo al pueblo: JEHOVÁ ES quien engrandeció a Moisés y a Aarón, y quien sacó a vuestros padres de la tierra de Egipto. **1 Samuel 12:6 (RVR1960)**

Porque no por su espada tomaron posesión de la tierra, Ni su brazo los libró, Sino tu diestra, y tu brazo, y la luz de tu rostro, por cuanto te complacieron con ellos. **Salmos 44:3 (RVR1960)**

El SEÑOR hará que tus enemigos que se levanten contra ti sean derrotados delante de ti; saldrán contra ti por un camino, y huirán delante de ti por siete caminos. **Deuteronomio 28:7 (RVR1960)**

Oración: Padre Celestial, usamos nuestro poder de la palabra para invocar asignaciones milagrosas, promociones milagrosas, nuevas empresas milagrosas, un aumento milagroso de favor, bienes raíces milagrosos y marketing, tecnología e innovación milagrosos que impulsan a las empresas a la cima. A través de la Conferencia de Negocios y Liderazgo(BLC- siglas en inglés), decretamos que los emprendedores del reino y sus negocios experimenten una transferencia de riqueza sobrenatural, progresos financieros milagrosos, bendiciones y recursos, y conexiones divinas . Declaramos el surgimiento de millonarios y multimillonarios

del nuevo reino para administrar la riqueza necesaria para erradicar la pobreza generacional y convertir comunidades desoladas en Jardines del Edén, en el nombre de Jesús.

4. Transferencia de riqueza sobrenatural

Al que le agrada, Dios le da sabiduría, conocimiento y felicidad; pero al pecador le da la tarea de acumular y almacenar riquezas para entregárselas al que agrada a Dios. **Eclesiastés 2:26a NVI**

El bueno deja herencia a los hijos de sus hijos; Mas la riqueza de los pecadores está guardada para el justo. **Proverbios 13:22 (RVR1960)**

Ingresos por el cobro de altas tasas de interés terminará en el bolsillo de alguien que es amable con los pobres. **Proverbios 28:8 (NTV)**

El SEÑOR tu Dios pronto te traerá a la tierra que juró darte cuando hizo un voto a tus antepasados Abraham, Isaac y Jacob. Es una tierra con ciudades grandes y prósperas que tú no construiste. ¹¹ Las casas estarán repletas de bienes que no produjiste. Sacarás agua de cisternas que no cavaste, y comerás de viñas y olivos que no plantaste. **Deuteronomio 6: 10–11a (NTV)**

Nunca se apartará de tu boca este libro de la ley, sino que de día y de noche meditarás en él, para que guardes y hagas conforme a todo lo que en él está escrito; porque entonces harás prosperar tu camino, y todo te saldrá bien. **Josué 1:8 (RVR1960)**

Oración: Padre Celestial, ordenamos que las riquezas de los malvados, que han sido guardadas para nosotros, sean liberadas en nuestras manos ahora. Invocamos todo lo que nos han robado durante diez generaciones. También invocamos todas las monedas, acciones, bonos, divisas, gas, minerales, petróleo, tecnología, casas, edificios, terrenos e incluso ciudades que no construimos. Por la fe en la Bendición, los hambrientos son alimentados, los pobres son vestidos, los desamparados reciben alojamiento, los enfermos son consolados y los presos son visitados . Señor, te damos gracias por tu palabra que ilumina nuestros caminos y nos guía a las riquezas escondidas en lugares secretos. Decretamos que nuestro

pacto de riqueza transfiera las finanzas a nuestras cuentas bancarias, inversiones y comunidades ahora, en el nombre de Jesús.